

LOCAL | Ayuntamiento

El equipo de gobierno denuncia el "lamentable" estado en el que han recibido la plaza de toros

Según Mantas, el verdadero problema es que la conservación de los últimos años “ha sido prácticamente nula”

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 29 de mayo de 2017 - 20:19



El equipo de gobierno del Consistorio prieguense ha denunciado ante la opinión pública el “lamentable” estado de conservación que presenta el monumental Coso de Las Canteras, edificio incoado para su inclusión como Bien de Interés Cultural y que este año cumple 125 años desde que fuera inaugurado el 7 de agosto de 1892.

Como han indicado esta mañana a los medios de comunicación Toni Musachs y Paqui Mantas, presidente del área de presidencia y concejal delegada de Festejos respectivamente, que estuvieron

acompañados en la visita que giraron al recinto por la edil de patrimonio municipal, Alba Ávila, los responsables del estado que presenta el monumento es el anterior equipo de gobierno del Partido Popular, “que tanto abanderaban la fiesta de los toros, y aquí se ve lo que les importaba la plaza de toro”, indicaba Mantas.

Según la edil socialista, “tras la visita que realizamos el pasado viernes, nos imaginábamos que la plaza estaba mal, pero no como se encuentra actualmente”, matizando que después del invierno, “en un sitio al aire libre, es normal encontrar hiervas”.

Aún así, para Mantas, el verdadero problema es que la conservación de los últimos años “ha sido prácticamente nula”, poniendo como ejemplo el estado de las tablas del callejón, “a las que no se les ha dado el tratamiento que requiera esta madera y simplemente se han pintado cuando ha llegado un festejo taurino y se ha dejado hasta el año siguiente”.

En este sentido, Mantas recordaba que hace tan sólo seis años que se reabría al público el monumental coso de Las Canteras, en concreto el 20 de marzo de 2011, destacando la importante inversión realizada para que el recinto acogiera espectáculos de todo tipo, no únicamente taurinos, sino también culturales, deportivos y de otra índole.

Para Mantas, “el problema radica en que no se ha mantenido lo mínimo”, lamentando el estado en el que se encuentra la plaza y sus aledaños, con abundante vegetación y desperfectos en los asientos de la barrera y en una de las puertas de los chiqueros, tras los daños ocasionados por uno de los toros lidiados en el último festejo celebrado en el recinto.

Ante esta situación, Mantas anunciaba que desde el actual equipo de gobierno, “vamos a trabajar para que la plaza de toros se encuentre en condiciones en el menor tiempo posible”, recordando la existencia de una normativa que regula su utilización para la celebración de otro tipo de eventos, como por ejemplo bodas.

Por último y en cuanto a su posible apertura de manera habitual, la edil socialista añadía que se reunirán con

empresarios y/o ciudadanos que quieran hacer actividades dentro de la plaza, concluyendo que la plaza de toros es un monumento en el que, a día de hoy, se siguen ofertando visitas turísticas al mismo, “y ahora mismo no está para recibir a ningún turista”.